

Katholische Jugend spendet 8.000 Euro

Vor kurzem fand die Scheckübergabe der Adventskalenderaktion von Südtirols Katholischer Jugend (SKJ) statt. Seit 1984 wird der Adventskalender, der zugleich auch ein Jahreskalender ist, auf ganz besondere Art und Weise gestaltet. Im letzten Jahr wurde der Kalender von Jugendlichen der SKJ Ortsgruppe Trens erarbeitet. „Ich bin stolz auf die Jugendlichen im ganzen Land, die zeigen, wie durch Kreativität und Einsatzbereitschaft konkrete Hilfe an unseren Mitmenschen geleistet werden kann“, betont Simon Klotzner, 1. Landesleiter von Südtirols Katholischer Jugend und erklärt: „Die Aktion ist ein großer solidarischer Erfolg von SKJ und wir dürfen im neuen Arbeitsjahr das 40-jährige Jubiläum der Adventskalenderaktion feiern.“

Der Reinerlös der Aktion ging in diesem Jahr an drei Organisationen: an die Caritas Diözese Bozen-Brixen, den Wünschewagen und an das Südtiroler Kinderdorf. Die Scheckübergabe erfolgte vor dem Sitz von Südtirols Katholischer in Bozen. Jeweils 2.000 Euro wurden stellvertretend der Direktorin der



Scheckübergabe zur Adventskalenderaktion (v.l.) Luise Keldner, Waltraud Nössing und Maria Luise Mairhofer, Freiwillige des Wünschewagens, Simon Klotzner, 1. Landesleiter von Südtirols Katholischer Jugend und Beatrix Mairhofer, Direktorin der Caritas Diözese Bozen-Brixen

Caritas, Beatrix Mairhofer und drei Freiwilligen des Wünschewagens übergeben. Der Wünschewa-

gen ist ein Gemeinschaftsprojekt des Landesrettungsvereins Weibes Kreuz und der Caritas Diözese

Bozen-Brixen. „Es ist für uns Freiwillige eine Freude zu sehen, dass junge Menschen dieses Projekt unterstützen“, freut sich Waltraud Nössing, eine der drei Freiwilligen, die bei der Scheckübergabe mit dabei waren.

Ost west club eröffnet im Ex- Bersaglio